

L'EXPOSITION DE PHYSIQUE ET DE T. S. F.

LE vendredi 30 novembre a été inaugurée, au Grand-Palais, une exposition aussi nouvelle qu'intéressante, organisée à l'occasion et en l'honneur du cinquantenaire de la Société Française de Physique.

Le but de cette exposition est de montrer au grand public, d'une façon vivante et attrayante, l'étroite collaboration de la science avec l'industrie et de fixer son attention sur les services que lui rendent, à chaque instant, les innombrables applications de la physique. Le moment où se dessine un généreux mouvement en faveur des laboratoires et des savants paraît particulièrement bien choisi pour une telle entreprise.

L'Exposition n'intéressera pas seulement les gens instruits. Nombre de visiteurs, qui seront entrés au Grand-Palais pour admirer seulement une belle décoration, pensant que la physique est un sujet bien fastidieux et souvent incompréhensible, seront surpris et ravis d'en voir les diverses applications présentées sous une forme divertissante et instructive. Les expériences relatives aux principales branches de la physique: chaleur, lumière, magnétisme, électricité, acoustique, les intéresseront vivement et prêteront à maintes réflexions. Ces visiteurs, d'abord indifférents, songeront alors que la physique n'est pas une étrangère pour eux,

mais bien une camarade de chaque jour; ils se rappelleront que les chemins de fer, les tramways, les autobus, le télégraphe, le téléphone, la T. S. F., le phonographe, la photographie, le cinéma, dont ils font un usage quotidien ou qui charment leurs loisirs,

sont des inventions issues des travaux de physiciens et que ces inventions ont contribué à accroître le bien-être de l'humanité.

L'Exposition de Physique et de T. S. F. est donc une œuvre éminemment utile. Elle a été appuyée, organisée et réalisée par un comité de patronage, un comité directeur et un syndicat de garantie, qui comprennent les plus hautes personnalités de la politique, de la science et de l'industrie. L'étroite collaboration des présidents, vice-présidents et secrétaires des groupes et des classes, sous l'impulsion du comité directeur et de son délégué



M. ROBERT DE VALBREUZE

Commissaire général de l'Exposition de Physique et de T. S. F.

général, M. R. de Valbreuze, maintenant commissaire général de l'Exposition, a abouti à l'éclatant succès qu'a remporté cette belle manifestation. Il eût été bien désirable qu'elle pût durer au moins un mois; malheureusement, elle devra prendre fin le 17 décembre, pour faire place aux autres concessionnaires du Grand-Palais.

(Voir à la page suivante la liste des groupes que comprend l'Exposition.)